



## UCN en damas y USerena en varones: los nuevos campeones de la Liga Deportiva de Educación Superior en vóleybol

El Coliseo de La Serena fue el escenario del desarrollo de una extensa jornada de vóleybol, en damas, la Universidad Católica del Norte dirimió el primer lugar frente a la Universidad Santo Tomás, venciendo dos sets a cero, luego Universidad de La Serena ganó el cetro de campeón ante la Universidad Católica del Norte por dos sets a uno.

En una extensa jornada, el domingo recién pasado se disputaron varias de la competencia de vóleybol de la Liga Deportiva de Educación Superior, actividad deportiva que agrupa a varias entidades de educación superior de la conurbación Coquimbo-La Serena, y tras varios encuentros, que comenzaron a disputarse en horas de la mañana, en la final de la jornada la disputa por el tercer y cuarto lugar categoría damas se definió entre los representativos de Universidad de La Serena y Universidad del Alba, venciendo esta última por dos sets a uno, con parciales de

28/26, 22/25 y 15/5, por esta misma posición en categoría varones, se enfrentaron las selecciones de Inacap y la Universidad Santo Tomás, quedándose esta con el tercer lugar, tras vencer dos set a uno (25/20, 25/21 y 15/12).

En el recuento final, el pódium del vóleybol de la Liga Deportiva de Educación Superior, en damas quedó conformado de la siguiente manera: cuarto lugar, Universidad Santo Tomás, tercer lugar para Universidad del Alba, segundo lugar Universidad Santo Tomás y primer lugar Universidad Católica del Norte.

